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NOTÍCIA

VEREADORES SOLICITAM ESCLARECIMENTOS SOBRE
SITUAÇÃO DE AMBULÂNCIAS SEM MANUTENÇÃO

A PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE IBATIBA FOI MARCADA POR COBRANÇAS À

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA POR FALTA DE AMBULÂNCIAS EM BOM ESTADO DE CONSERVAÇÃO PARA O USO DA

POPULAÇÃO.
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A primeira sessão ordinária da Câmara Municipal de Ibatiba realizada na segunda-feira (10) foi
marcada por cobranças à administração pública por falta de ambulâncias em bom estado de
conservação para o uso da população.  

O ofício nº 002/2020, assinado pelo presidente da Câmara Carlos Alberto dos Santos,  foi
encaminhado para o Gabinete do Prefeito de Ibatiba, Luciano Pingo, para esclarecer a situação
dos veículos de urgência do município. No documento ainda é solicitado informações sobre
o porquê da falta de ambulância no sábado (07) e informações sobre a ambulância
destinada para o município pelo Deputado Givaldo Vieira.  

O vereador Fabio Ambrósio Nascimento Trindade  (PSB) sugeriu a abertura de uma CPI para
investigar as transferências médicas de pacientes por meio de locação de ambulâncias e
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ainda uma CPI para investigar a situação das ambulâncias sem manutenção.  

Já o vereador Marcus Rodrigo Amorim Florindo (PMN) ainda questionou a questão de veículos
sucateados da prefeitura. "Temos carros parados sucateados e que podem ser recuperados é
uma situação de total falta de respeito com a população que precisa desses veículos", disse
o vereador. 

O vereador Ivanito Barbosa de Oliveira (PP) disse na plenária que desde o ano passado já havia
cobrado informações sobre essas ambulâncias fora de uso. "Desde o ano passado a
população já estava sofrendo com a falta de ambulância. Até agora nenhuma solução, a
população está nos cobrando", declarou.  

Na próxima sessão ordinária, do dia 25 de fevereiro, os parlamentares esperam uma resposta
sobre a situação das ambulâncias para esclarecimento à população.  

AUTENTICAÇÃO

a34497d463d3cbe7c694196e12f64137
https://ibatiba.es.leg.br/noticia/2020/02/vereadores-solicitam-esclarecimentos-sobre-situacao-de-ambulancias-sem-manutencao.html

Rua Luiz Crispim, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 2
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 


